



HECTOR ARAVENA

La Clínica RedSalud Vitacura dijo que estaba de "de buen ánimo".

"Estamos bien, haciéndome unos exámenes", escribió en Instagram

## Miguel Piñera fue internado en clínica de Vitacura

ENRIQUE NIÑO

Entró en la tarde de este lunes a la Clínica RedSalud Vitacura (ex Tabancura) y pocas horas después los medios informaban que Miguel "Negro" Piñera había sido "internado de urgencia", lo que de inmediato generó alerta, debido a que fue el mismo cantante quien reveló, hace algunas semanas en el programa "PH" (CHV), que padecía de una leucemia y que le habían dado seis meses de vida.

Cuando sólo se sabía que Piñera había sido ingresado al recinto asistencial, él decidió tranquilizar a la gente respecto a su salud subiendo dos videos a su cuenta de Instagram (@negropineraoficial). En el primero aparece cantando "Como el sol", junto al cual escribió: "Canción

original. Mi primera canción que sonó en las radios de Chile (el) año 81 y fue número uno. Venía llegando después 10 años viajando por el mundo. Estoy bien, mañana mejor arriba los (emoticones de corazones)". En el otro posteo puso un video cantando "Mira niñita", de Los Jaivas, y escribió: "Estamos bien, haciéndome unos exámenes. Arriba los (emoticones de corazones)".

Casi paralelamente, el centro asistencial entregó un comunicado oficial: "Clínica RedSalud Vitacura informa que con fecha 13 enero de 2025, el señor Miguel Piñera fue ingresado a nuestras unidades clínicas, en razón del tratamiento de su patología. Se encuentra de buen ánimo y en evaluación por nuestro equipo de profesionales. Cualquier novedad sobre su estado será informado previo consentimiento del paciente".